



En colaboración con Fundación Cosmos y el municipio

Impulsan diseño del futuro Parque Santa Clara junto a comunidad de Talcahuano

La jornada de diálogo "Conéctate con tu Parque" reunió a 40 vecinos que dieron sus ideas.

A través del taller "Conéctate con tu Parque Humedal", una jornada de diálogo comunitario organizada por Fundación Cosmos, la Municipalidad de Talcahuano y UrbanCost, se reunió a cerca de 40 vecinos y vecinas con el propósito de imaginar colectivamente el futuro del Parque Santa Clara, ubicado a orillas del canal El Morro. El proyecto contempla el co-diseño de un parque de humedal que en su primera etapa abarcará cuatro hectáreas, dentro de un área total de 13. Esta iniciativa busca restaurar y poner en valor el ecosistema del humedal Rocuant-El Morro, generando un espacio público que contribuya al bienestar territorial, a la adaptación frente al cambio climático y al fortalecimiento de la identidad local.

El alcalde de Talcahuano, Eduardo Saavedra, invitó a toda la comunidad a ser parte del proceso participativo "Conéctate con tu Parque", ya que "este proyecto es una oportunidad para reconectarnos con nuestro borde costero y el humedal Rocuant-Andalién, desde una mirada sustentable, educativa y abierta a las ideas de nuestros vecinos y vecinas. Cons-



Iniciativa restaurará el ecosistema del humedal Rocuant-El Morro.

truimos ciudad escuchando a nuestra gente".

Por su parte Diego Urrejola, director ejecutivo de Fundación Cosmos, destacó que "los humedales urbanos pueden convertirse en verdaderos motores de transformación si se los entiende como parte esencial del tejido social y ecológico de una ciudad. En el humedal Rocuant-El Morro no solo hay un ecosistema que proteger: hay una comunidad que ha sostenido ese vínculo con la naturaleza, incluso en condiciones

adversas. Este parque es una oportunidad para que esa resiliencia se exprese en un espacio digno, abierto y regenerativo". El Parque Santa Clara se suma a una red de iniciativas impulsadas por la Fundación Cosmos para transformar el sistema de humedales Rocuant-Andalién en un futuro Parque Metropolitano de Humedales. El primer taller marcó el inicio de un proceso de co-creación y luego presentarán una propuesta preliminar de diseño que recogerá las ideas de la comunidad.